

BOLETÍN CONSULAR

CONSULADO GENERAL DE MÉXICO EN ATLANTA



ASUNTOS CULTURALES

FLOR DE LA NOCHEBUENA



¿Sabías que la flor de la Nochebuena es originaria de México y es considerada el símbolo floral de la Navidad?

Su nombre en náhuatl es Cuetlaxóchitl, que significa “flor que se marchita” o “flor de pétalos resistentes como el cuero”.

En Estados Unidos lleva por nombre *Poinsettia* en honor al primer representante diplomático estadounidense acreditado en México, Joel Roberts Poinsett, quien al viajar por el país, visitó la ciudad de Taxco, ciudad de donde es oriunda la flor Nochebuena.

Desde hace más de cinco años en la Plaza Borda de la ciudad de Taxco se recrea la figura de la Nochebuena al juntar más de 5 mil flores. Dicha actividad ha sido inscrita al Récord Guinness como la Nochebuena más grande del mundo.

<http://www.guinnessworldrecords.com/news/2017/1/mexico-breaks-the-record-for-the-largest-carpet-of-flowers-457397>

Cuidados de la flor de Nochebuena en estas fiestas:

- Es una flor que requiere de abundante luz indirecta por varias horas diariamente.
- Se debe de regar cuando la tierra está seca.
- Al regarla, procure no mojar las hojas rojas, ya que esto hace que se manchen o decoloren.
- En caso de riego excesivo, el agua deberá escurrirse.
- Evite colocarla en lugares húmedos, ya que son muy susceptibles a los hongos.
- Una vez terminada la época navideña, se debe podar.